

precisión la razón de la institución al decir que "La Asociación de entidades Periodísticas Argentinas es la unión de sus diarios asociados para defender un esfuerzo común del periodismo y un destino común de todos los argentinos".

Entre los socios fundadores de esta Asociación se encontraban entre otros José Mantilla, Felix Moscarelli, Pablo García, Carlos Ovidio Lagos, Diego Zamit, Roberto Romero, Riobo Caputto, Pedro Simoncini y Rafael Yavícoli, director del semanario El Tiempo de Pergamino.

LA DÉCADA DEL SESENTA

A lo largo de esta década la columna más leída fue "La semanapolítica" seguida por "En serio y en broma" que seguía firmando Lon Chaney, quien a lo largo de esta década endureció su posición y se puso decididamente a la oposición del entonces intendente Bomarito.

A lo largo de la década del sesenta es sobresaliente el papel de Miguel Turiella publicando notas sobre historia regional. Entre otras: Las payadas, Los Fuertes, La dormida del Pergamino,

ADEPA SALUDA Y FELICITA A EL TIEMPO

Si bien la dirección de El Tiempo no consideró los aniversarios del periódico tanto el del 14 de junio (primera etapa) como la del 3 de marzo (segunda etapa), desde ADEPA se recibió el 3 de marzo de 1968 la siguiente salutación:

"Próximo a cumplir dos décadas de existencia El Tiempo podemos decir que es un medio que tiene la satisfacción de haber sabido realizar plenamente los propósitos que hace 18 años determinaron su aparición como interprete de las apariciones o intereses de esa pujante region bonaerense".

Los primeros habitantes, La evolución del juzgado de paz, Las guerras civiles, se encuentran entre las principales. Asimismo fueron numerosas las notas que publicó sobre ciencia jurídica. En estos años se hace notable la incorporación del fotógrafo Juan Carlos Friguglietti, quien le dio con sus trabajos otra dinámica al periódico. A fines de esta década el periódico recibe los embates de la situación económica sobre todo ante la devaluación del peso frente al dolar que hace que el papel como los insumos para imprimir aumenten casi un 30%.

LA COMPLEJA DÉCADA DEL SETENTA

Al inicio de esta década existen algunos cambios en

la digramación pasando, por ejemplo, el título que estaba en el centro de la página al inicio de la misma y se sacaba el nombre del director. Se busca darle más dinámica incorporando más fotografías para ilustrar las notas y vistiendo los avisos publicitarios.

La tendencia conservadora puede observarse en el espacio dado al homenaje que se tributó al caudillo conservador Miguel Dávila

El gran aumento del papel, de los insumos, del transporte hizo que en 1970 se elebara el precio del ejemplar a 25 pesos de los cuales sólo la mitad correspondía al propietario. Esta dura situación por la que atravesaban la totalidad de los medios gráficos hizo que desde El Tiempo se apoyara el proyecto de

ADEPA de fabricar papel. Antes de finalizar el año 1970 se saluda clamorosamente el fin del conflicto de la Cooperativa Eléctrica que había sido intervenida. También a lo largo de este año se dio una gran cobertura al secuestro de Aramburo como a las acciones de los Tupamaros. En 1971 sale el periódico con 20 páginas, distribuidas en tres secciones y tiene su eje principal en el panorama sombrío existente en el país debido a los hechos de violencia. Aseguraba en sus editoriales que "es evidente que está en aplicación un programa subversivo que parte de un desprecio total por las normas éticas y por el valor de la vida humana. Los atentados con explosivos, los asesinatos, los asaltos, son los recursos que se utilizan". A lo largo de este año hace causa por los teléfonos automáticos, sobre ruidos molestos, una rotonda en la plaza 25 de Mayo. Continúa las secciones "La semana política", "En serio y en broma", "Cuestiones urbanas", "Fechas en el recuerdo", "De todo un poco", Espectáculos. Las historietas incorporada fueron "Sepalo" de Zoppo, "Chaño Yanco" de Oscar Fraga, "La leyenda del dorado" de Gassman.

El director Rafael Yavícoli estuvo presente en la reunión realizada en Puerto Iguazú para participar de la reunión de ADEPA donde se trató la censura del diario Córdoba, la detención del periodista Candelario Rodríguez del diario La Unión de Catamarca y la grave situación institucional del país.



Felicidades a Semanario **El Tiempo** por estos **90 años** informando a Pergamino

Almafuerte 163 - Teléfono / Fax 02477 442280 y 414242 - Pergamino, Bs. As.
rayen@rayenlab.com.ar / www.rayenlab.com.ar

Panadería - Confeitería - Cafetería

RIERA

Productos Elaborados por Héctor Riera

¡Feliz 90° Aniversario!

Rocha 855 - Tel: 413066 - Pergamino



COLEGIO
de **ESCRIBANOS**
Provincia de Buenos Aires

La Delegación Pergamino del Colegio de Escribanos de la Provincia de Buenos Aires, saluda al semanario El Tiempo con motivo de la celebración de su 90° Aniversario.

